

## Presenta EXATEC Xalapa Recital de Piano para la comunidad en general

***La Asociación EXATEC Xalapa, organizó un Recital de Piano como parte de sus actividades culturales y de integración a la comunidad.***

El evento se llevó a cabo el 26 de marzo en el Instituto Superior de Música de Veracruz, y estuvo a cargo del pianista Luca Rebola, quién fue ovacionado por más de 180 personas en una velada, en la que los asistentes pudieron disfrutar de obras de Chopin, Rajmaninoff, de Falla y Bach.

Alaodin Nieto Solana (LED`96), presidente de EXATEC Xalapa, presentó a la Asociación ante diversos organismos culturales, sociedad civil y público en general; y compartió con los asistentes los proyectos y aspiraciones de dicha Asociación.

Con este evento cultural, EXATEC Xalapa inicia el primero de diversos eventos con los que busca integrar a la Comunidad EXATEC, además de participar de manera plural en diversas actividades sociales, culturales y artísticas.

[Cerrar ventana](#)